

PRESSEMELDUNG

Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Hessen e.V.

PRESSEMELDUNG 5/2014 vom 14. Juli 2014

Modern, zeitgemäß, leistungsstark: Das neue Servicezentrum des DEHOGA Hessen

DEHOGA Hessen-Präsident Gerald Kink, DEHOGA Hessen-Hauptgeschäftsführer Julius Wagner und Peter Schuffenhauer, Vorsitzender des Vereins zur Förderung des hessischen Gastgewerbes eröffneten das renovierte und umgestaltete DEHOGA Hessen-Servicezentrum

Büroumbau in Rekordzeit: Innerhalb von drei Monaten wurde die Landesgeschäftsstelle des DEHOGA Hessen in Wiesbaden komplett renoviert, saniert und neu gestaltet.

Bei der architektonischen Gestaltung wurde besonders Wert auf ein offenes Gesamtbild gelegt: Mitglieder, Partner, Gäste und Besucher des neues DEHOGA Hessen-Servicezentrums in der Auguste-Viktoria-Straße in Wiesbaden sollen sich willkommen und wohl fühlen. Die Verlegung des Eingangs, eine neue Empfangssituation und die Öffnung einzelner Büroabschnitte mit Glasflächen sorgen für Licht und Raum. Ab sofort steht im Servicezentrum ein neuer, rund 85 Quadratmeter großer Konferenzraum mit moderner Technik für Konferenzen, Tagungen und Seminaren zur Verfügung.

"An diesem exzellenten Standort im Herzen von Wiesbaden haben wir mit dem Umbau ein Servicezentrum für unseren Verband geschaffen, das transparent, zeitgemäß und kommunikativ gestaltet worden ist. Es gibt uns viel Platz für ein professionelles Arbeiten und Kreativität. Darüber hinaus bringt unsere neue Landesgeschäftsstelle den dringend benötigten Raum für die unterschiedlichen Dienstleitungen unseres Verbandes, angefangen bei der wöchentlichen Rechtsberatung für unsere Mitglieder bis hin zur Durchführung unterschiedlicher Seminare für das Gastgewerbe. Zudem haben wir in die Qualität der Arbeitsplätze für unsere hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter investiert", sagt Gerald Kink, Präsident des DEHOGA Hessen, im Rahmen der feierlichen Eröffnung.

Peter Schuffenhauer, Vorsitzender des Vereins zur Förderung des hessischen Gastgewerbes und zugleich in dieser Eigenschaft Bauherr machte in seinem Grußwort deutlich, dass diese Renovierung ein dringend notwendige Investition in den Werterhalt des Gebäudes sei. "Herzlichen Glückwunsch für den erfolgreichen Umbau. Es ist gelungen, dem Haus seinen ursprünglichen Charakter wiederzugeben und gleichzeitig Modernisierung und Tradition in hervorragender Art miteinander zu verbinden. Das

neue Servicezentrum strahlt Frische, Freude und Agilität aus und ist repräsentativ für die Öffentlichkeit", so Schuffenhauer an die geladenen Gäste.